

Pág.: 20 Cm2: 408,0 Fecha: 22-11-2024 5.200 Tiraje: Medio: La Prensa Austral Lectoría: 15.600 La Prensa Austral Favorabilidad: Supl.: No Definida

Noticia general

Empresariado califica de "incorrectas, injustas e innecesarias" críticas de Boric al "pesimismo ideológico" del sector Título:

## Empresariado califica de "incorrectas, injustas e innecesarias" críticas de Boric al "pesimismo ideológico" del sector

rofundo malestar causa ron en el empresariado las críticas del Presiden te Gabriel Boric, quien acusó que en Chile existe un "pesimismo ideológico de los grandes empresarios" que estaría interfiriendo con la inversión de estos actores en el plano local.

El empresario y expresidente de la Confederación de la Producción y del Comercio (CPC), Juan Sutil, sostuvo, en conversación con CNN Chile, que las declaraciones le parecieron "incorrectas, injustas e innecesarias". Aseguró, asimismo, que "representan, lamentablemente, su incapacidad de conocimiento de cómo funciona la mente humana y la economía'

También arremetieron contra Boric representantes del comercio y las pymes. "El pesimismo es por las señales que el gobierno está entregando", dijeron.

El Mandatario aseguró ayer durante el evento "Encuentro por Chile", el cual reunió a diversas universidades y representantes de organismos, que el Ejecutivo está trabajando para apuntalar la inversión y el crecimiento económico en el país, pero aseguró que para ello se requiere de la "confianza" del sector privado. "En Chile hemos logrado aumentar de ma-



El Presidente Gabriel Boric

nera significativa la inversión extranjera, porque en el extranjero si confía en el país y en sus instituciones. No pasa lo mismo con la inversión nacional. Hay un pesimismo ideológico de los grandes empresarios en este país", afirmó Boric.

A lo que respondió más tarde el presidente de la Cámara Nacional de Comercio (CNC), José Pakomio, quien manifes tó en una declaración que "el pesimismo no es una actitud caprichosa, sino que responde a las señales que el mismo gobierno está entregando", "Recientemente estuvimos inmersos en un proceso de cambios constitucionales profundos que contribuyeron a la inestabilidad y la baja en la confianza, lo cual se ha visto incrementado por la poca capacidad del gobierno de solucionar problemas que afectan a la ciudadanía v que son tan relevantes, como son la seguridad pública y la migración descontrolada", sostuvo. Añadió: "La falta de certeza para la inversión es un factor objetivo. No puede atribuirnos los negativos resultados a quiénes somos los generadores de empleo e in-

versión, pero deben existir con-

diciones habilitantes para que



cualquier privado invierta con tranquilidad y seguridad"

Pakomio reclamó que el foco gubernamental debe estar en seguridad v crecimiento.

## Sutil

A nombre del gran empresariado, Sutil advirtió que al Presidente "se le olvida que él y su gente del Frente Amplio y el Partico Comunista, durante dos legislaturas, negaron toda posibilidad de avance, generaron todo tipo de inseguridades (...) Me lleva a pensar que actitudes de este tipo, con mayor razón, uno no le puede creer en sus buenos

propósitos. Es bien desolador haber escuchado las declaraciones del Presidente".

## Cámara de Comercio y Multigremial

Desde la Cámara de Comercio de Santiago (CCS), María Teresa Vial contestó que "las declaraciones del Presidente no consideran el aporte permanente que realiza el sector privado al bienestar y desarrollo del país"

Juan Pablo Swett, presidente de la Multigremial Na-cional, sostuvo que "hablar de pesimismo ideológico de los empresarios es no conectar con la calle y muestra poco conocimiento de la economia\* Las palabras del Presidente se enmarcaron en el evento "Encuentro por Chile" llevado a cabo este jueves y en el cual se reunieron diversas universidades y representantes de organismos. Alli, la primera autoridad del país aseguró -en la misma línea de su crítica- que "pasa algo bien paradójico en materia de inversión. En Chile hemos logrado aumentar de manera significativa la inversión extranjera, porque en el extranjero si confia en el país y en sus instituciones. No pasa lo mismo con la inversión nacional"